

STUDIENSTIFTUNG DER ÖSTERREICHISCHEN AKADEMIE DER WISSENSCHAFTEN



Für besonders engagierte und talentierte Maturierende bietet die Österreichische Akademie der Wissenschaften (ÖAW) die Aufnahme in die Österreichische Studienstiftung an. Nach einem zweistufigen Auswahlverfahren werden erfolgreichen StipendiatInnen in ein Netzwerk von Gleichgesinnten eingebunden und genießen für fünf Jahre während ihres Studiums umfangreiche Unterstützung und Mentoring durch Mitglieder der ÖAW. Spätestens seit der Verleihung des Physik-Nobelpreises an Anton Zeilinger, einem Mitglied der ÖAW, hat diese Organisation weiter an Bekanntheit und Prestige gewonnen.



Seit der Gründung der Studienstiftung 2019 sind jedes Jahr Bewerbenden unserer Schule dank ihres Engagements in das Netzwerk der ÖAW aufgenommen worden. Das ausgesprochen positive Feedback von ehemaligen AbsolventInnen, die nun als Stipendiaten in den Genuss der ÖAW Vorteile kommen, werden angehende Maturierende motiviert, sich ebenfalls zu bewerben. Dabei erhalten die MaturantInnen durch das ECHA Team umfassende Unterstützung.

Nähere Informationen unter
<https://www.oeaw.ac.at/studienstiftung/home>